



Le territoire recomposé réalisé par le club photographie

publié le 08/01/2024

Les élèves du club photographie ont réalisé une série sur le thème "le territoire recomposé" en octobre. Ils ont joué sur les différents cadrages.

Ensuite, ils ont réfléchi par groupe à l'organisation de l'installation photographique en choisissant le lieu d'exposition au sein du collège et ils ont réalisé les cartels. Félicitations à eux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.